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Hallo zusammen,
freue mich, dass ich endlich den Weg ins Forum gefunden habe und stelle mich hier mal vor.
So mit 19 Jahren hatte ich meine erste Kakteensammlung, damals fast ausschließlich 
botanische Kakteen. Aufgrund meiner beruflichen Tätigkeit musste ich mein Hobby aufgeben. 
Viele Jahre schlummerte der Kakteenvirus in mir. Im Frühling 2010, bei einem Besuch in der 
Kölner Flora, hier hingen eine ganze Reihe von blühenden Epis. Bei diesem Anblick ging mein 
Herz auf und der schlummernde Kakteenvirus nahm das zu Anlass, wieder auszubrechen. 
Zuerst legte ich mir ein ganze Reihe Epis zu, kam dann aber auch schnell zu Echinopsis und 
Chamaecereus, die innerhalb eines Jahres unseren Balkon bevölkerten. So konnte es nicht 
weiter gehen. Wir suchten uns eine andere Wohnung mit Garten, ein Gewächshaus musste her.
Im März 2012 zogen wir dann nach Solingen, wo ich dann im Herbst ein Gewächshaus baute. 
Aufgrund des schmalen Budgets habe ich das überwiegend aus Dachlatten und Stegplatten 
gebaut, Konstruktionsfehler inbegriffen. Z.B. habe ich das Dach nicht dicht bekommen. Wenn 
es etwas mehr regnet, verwandelt sich das GWH zur Tropfsteinhöhle, insbesondere im Winter 
richtig übel. Kaum war das GWH fertig, war es auch schon zu klein. scheint wohl ein 
Naturgesetz zu sein.
Im Laufe der 2 1/2 Jahre wurden die Epis immer weniger, die CCH habe ich aus Platzgründen 
auch (bis auf 2) wieder abgegeben. Neu kamen vor allem Trichos und Hildes. Diese beiden sind 
meine absoluten Favoriten. Mittlerweile kreuze ich zwischen den verschiedenen Gattungen und 
konnte erstmals der AG Samen für die Samenverteilung spenden. 
Ich freue mich riesig, Teil der Hybridenverrückten zu sein. Gerne biete ich ab dem Frühjahr 
Vermehrung und Sämlinge zum Tausch an.
Mittlerweile ist unser Vermieter verstorben, die Erben werden das Haus verkaufen, heißt: 
wieder umziehen. Wohnung mit Garten habe wir auch schon in Aussicht. Dann heißt es: neues 
GWH bauen. Dann deutlich größer. Ich werde es wieder komplett selber bauen und wieder aus 
Dachlatten. Die Konstruktionsfehler des ersten Versuchs hoffe ich vermeiden zu können. Ich 
baue es selber vor allem, weil ich das GWH freistehend mit Pultdach haben will, so was habe 
ich noch nirgends zum kaufen gesehen.
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